



## 11月の予定

文化祭では合唱コンクール、教科や部活動の展示と大成功に終わりました。日々の合唱練習では、クラスが段々とまとまっていき、本番では美しいハーモニーを響かせることができました。クラス全員で、一つのことに向かって真剣に取り組んだ成果を、今後の学校生活にも活かしていきましょう。

22日には期末テストがあります、提出物は早めに終わらせて、テスト勉強に取り組みましょう。「全然勉強してないねん」ではなく、しっかりと準備をし、「テスト返しが楽しみだ」と言えるようにしっかりと取り組み、計画的に勉強し、充実した日々を過ごしましょう。

月	火	水	木	金	土	日
			1	2 オープンスクール ⑤⑥人権講演会 学級懇談会	3 文化の日	4
5 交歓音楽会 (2年1組) 金1234 裁裁	6 笹トレ B 週程開始 ノ一部活デー	7 ⑤金1 放課後学習会	8	9 ⑤木2	10 土曜学習	11
12	13	14 ⑤金2⑥金4 放課後学習会 ノ一部活デー	15 木1~4学 ⑥OJH	16 ⑤⑥学活	17 土曜学習	18
19 笹トレ 専門委員会	20	21 創立記念日 木曜時程 放課後学習会	22 期末テスト 国数社理英 ⑥総合	23 勤労感謝の日	24	25
26 笹トレ	27	28 ⑤裁⑥総 図書館祭り ノ一部活デー 放課後学習会	29 木2~6 ⑥スマホ講演会 図書館祭り	30 図書館祭り ⑤木3⑥学		

## ～ 全力投球 体育大会・文化祭 ～

集会で校長先生や、古谷先生から「中学生は授業、行事、部活が命」と教えてもらいました。その言葉通り、一生懸命に取り組んだ行事だからこそ大成功に終わりました。次は、しっかりと仲間の思いを知り、今後に繋げていくことが大切です。仲間の思いを大切にできる学年にしていきましょう。

**1組 I さん** ムカデの練習では団結力や、行事に本気になるという事を高め合えました。合唱では歌い終わると、生徒席から「うまい」という声が聞こえて凄く嬉しかったです。伊丹ホールでも良い合唱を響かせて指揮を頑張り、金賞を目指したいです。



**2組 M さん** クラス競技で勝つには、きれい事ではなく、本当に一人一人が勝ちたいと思い、全員同じ夢に向かって頑張らなければ叶わないことだと思います。これからは勝負事はもちろん、授業などを真剣に受け、テストの平均点が毎回高い2組であって欲しいと思います。

**2組 Y くん** 2組は、個の力の方が強いから、最初はバラバラだった。けど練習をする度に、個の力からちょっとずつクラスの力になってきて、歌もハーモニーも出来たので、とても良いと思った。このクラスでこの曲を長いこと歌いたかったから、しっかりと声をだしました。

**3組 T くん** 最初、「合唱なんか正直どうでも良い」と思って練習していました。しかし新城さんが指揮者になり、みんなが真剣に練習に励んでいる姿をみて、頑張ろうと思いました。当日、全力で歌いました。結果発表で銀賞と言われたときはとても嬉しかったです。達成感がわきました。これからは、初めから諦めたり、無理だと思う気持ちを捨てて、前向きに生きようと思いました。諦めずに努力するという気持ちを忘れずに、行事やテストなどに全力で取り組みたいと思いました。



**4組 F さん** 私はよさこいを踊ってみて、とても楽しかったです。みんなと協力して踊ったり、分からない所があれば教えてくれる優しい友達を見つけることができました。よさこいを踊って、みんなと楽しく全力で踊れたのが良かったです。

**4組 E くん** 2学期は大きな行事があつて、残念ながら1位は取れませんでした。ですが僕は、例え2位だったとしても立派な賞だと思うし、賞を取れなかったとしても、全員が努力できたので良いと思いました。

